



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



MILENIO TELEVISIÓN

08/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Patricia Mercado (Senadora – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- “Con esta distribución que se conoce hasta este momento, no se está respetando el voto ciudadano, que eso es lo más importante y lo que la Constitución marca, las leyes marcan lo que es la competencia y la misión del Instituto Nacional Electoral es que se respete el voto. Movimiento Ciudadano tuvo 6.5 millones de votos, esto implica una representación mayor al 10% y se nos pretende otorgar el 4% de la representación, lo que ellos plantearon es que son argumentos, incluso la Presidenta (Guadalupe Taddei) lo dijo: ‘Son argumentos nuevos, argumentos distintos y, en ese sentido, nos comprometemos a entrarle de manera muy profunda’. Es absurdo, es antidemocrático, es ilegal también que una representación del 10%, seamos el partido que menos representación tiene, cuando tenemos más votación que el Verde, más votación que el Partido del Trabajo”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZKZxLWwHWFBp7PKTwY5qLIB3Ho8uQ8KHqC26fgQ0btWwg?e=9WIMBR>